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59,4% dos cuiabanos 
preferem VLT, aponta 

Percent Pesquisas
A pesquisa foi realizada através da metodologia quantitativa, entrevistas pessoais, entre os dias 13 e 14 de janeiro de 2021

F
ot

o 
R

ep
ro

du
çã

o

“Acredito que 2021 vai ser o 
ano da virada e Mato Grosso 

será principal modelo 
para o Brasil”

João Batista: 

Mauro: 
“Juína, Tangará da Serra e Araguaia 

ganharão hospitais regionais”

“Por meio do Mais MT, 
vamos construir três novos 
hospitais regionais: em Ju-
ína, Tangará da Serra e um 
no Araguaia, que irão be-
neficiar milhares de mato- 
-grossenses”, anunciou 
Mauro Mendes.

Percent Pesquisas mostra que maioria da população cuiabana tem preferência pelo VLT

Botelho: “AL levantará 
situação de barragens 

no Pantanal”
Deputado Eduardo Botelho (DEM), 
presidente da Assembleia Legislativa

O anúncio de construção de três 
novos hospitais regionais foi feito 
pelo governador Mauro Mendes 
nas redes sociais

Emanuel anuncia inauguração 
do viaduto Murilo Domingos no 

dia do aniversário de Cuiabá
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Upgrade do capitalismo e do socialismo

O anúncio de que a campanha 
de vacinação contra a covid-19 
deve iniciar no próximo dia 20 
trouxe uma onda de esperança 
aos brasileiros. 

Para a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), o potencial 
das vacinas contra a Covid-19 
pode virar o jogo.

A coordenação entre o gover-
no federal, estados e muni-
cípios é fundamental para o 
transporte, acondicionamento, 
distribuição e a vacinação pro-

A esperança contra o coronavírus

Quem estiver pensando que a grande 
reviravolta na eleição dos EUA com 
a invasão do Congresso de lá, é uma 
mera pirraça do presidente Trump, 
está muito enganado.

Do mesmo modo, quem pensa que o 
radicalismo entre os partidos Repub-
licano e Democrata é uma simples 
rusga política. Para quem pensa que 
o capitalismo venceu o socialismo 
neste mundo das pandemias. Ou que 
o socialismo prevaleceu sobre o capi-
talismo. Ou, ainda, quem acha que as 
ideologias de esquerda e de direta es-
tão vivas e fortes.

Então, temos muito o que conversar.

Nos últimos cinco anos está bem 
claro o fim das ideologias puras ori-
undas do capitalismo puro e do so-
cialismo puro. De repente, o mundo 
começa a falar numa evidência nova, 
por ora, chamada de globalismo.

Ela ainda não está consolidada e nem 
absolutamente clara. Mas tudo indi-

ca que será a substituta natural das 
ideologias tradicionais.

O mundo mudou radicalmente. Não 
cabe mais o capitalismo liberal dev-
astador e sem alma. Nem cabe mais, 
também, o socialismo predador do 
Estado e gerador de desgraças políti-
cas onde se impõe.

Volto à eleição nos EUA. Houve mais 
pesquisas qualitativas pra entender 
as pessoas do que as quantitativas pra 
antecipar quem iria ganhar. No final, 
não se compreendeu na essência. Há 
um novo ser humano povoando o 
planeta. Queiram ou não os gover-
nos e os governantes. Há um cidadão 
falando em bem-estar social, em boa 
saúde, em empregabilidade, em pro-
teção social. Mas, muita grave: um 
cidadão cobrador da sustentabilidade 
ambiental e social.

Aqui no ambiental o capitalismo vai 
enfrentar um dos seus maiores desa-
fios. Obter a produção sem alterar o 
meio ambiente como fez no passado. 

ARTIGO

terminada idade –, mas todas essas 
pessoas também precisam ser pos-
tas a salvo da doença. Quando todos 
aqueles que podem se imunizar o 
fazem, transformam-se em barreira 
que impede o vírus ou bactéria de 
chegar aos que, por qualquer moti-
vo, não podem se vacinar.

A ciência sempre foi essencial para 
a evolução humana. Sempre fo-
mos beneficiados diretamente pe-
los avanços científicos com vacinas 
para as mais variadas doenças que 
tomamos no decorrer da vida, entre 
outros tratamentos médicos. 

Entretanto, há um movimento peri-
goso antivacina que se alimenta da 
desinformação, da mentira e da obs-
curidade, o que pode vir a prejudicar 
a campanha de imunização.

Porém, apesar desse absurdo movi-
mento antivacina, que envolve a dis-
seminação da desinformação, o bom 
senso deverá prevalecer e vencere-
mos a covid da mesma forma que já 
vencemos outras doenças, como a 
poliomielite, o sarampo e outras, e 
tudo com a vacina.

priamente, em postos de saúde e 
onde mais for possível.

Só com a vacina poderá ser possí-
vel retomar a normalidade perdida 
desde o início da pandemia, inclu-
sive do ponto de vista econômico. 
A imunização não é apenas ques-
tão de proteção individual, mas 
um pacto entre toda a sociedade. 

Há várias vacinas que não po-
dem ser aplicadas em determina-
dos grupos – idosos, gestantes, 
alérgicos a algum componente da 
vacina, bebês e crianças até de-
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E trazer junto a imensa riqueza acu-
mulada nesses seus 300 anos, como 
igualdade social.

Como encaixar nisso tecnologia, 
produção, renda, lucro e desenvolvi-
mento de produtos e de tendências 
do consumo é uma poderosa equa-
ção a ser resolvida no mundo inteiro. 
Aqui entram os sinais do globalismo. 
Será uma síntese do capitalismo e 
do socialismo, numa leitura que está 
começando a ser construída.

Volto aos EUA. Trump, os republica-
nos e os democratas estão duelando 
dentro dessa arena. Nos Democratas 
se abriga a esquerda radical que rep-
resenta a tendência esquerdista mun-
dial, dado o poder do país. Do outro 
lado, o capitalismo se abriga nos Re-
publicanos.

Mas no fundo, estamos assistindo ao 
nascimento de uma completa reforma 
do pensamento político , econômico 
e social, em meio a imensa disrupção 
tecnológica. O saldo deverá ser a re-
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construção dos sistemas do pensam-
ento humano, como nos séculos 18 e 
19, começo do século 20.

Fecho este artigo com a ressalva de 
que o fim do governo Trump e a en-
trada do governo Joe Biden, marca-se 
a construção da nova guerra por ideo-
logias novas que se resumirão no

conceito de globalismo mundial. Não 
creio que se derrame sangue como no 
passado pelas outras ideologias. Mas 
o mundo será absolutamente desmon-
tado pra ser completamente construí-
do. Nada é tão simples como parece!



Botelho: “AL levantará 
situação de barragens no 

Pantanal”
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DESASTRE NA BAÍA DE CHACORORÉ / Da Redação  
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A Baía de Chacororé, que era três vezes maior que a Baía de Guanabara, está completamente seca

O deputado Eduardo Bo-
telho (DEM), presidente 
da Assembleia Legisla-
tiva, afirma que recebeu 
denúncias de que algu-
mas barragens estão sen-
do construídas nas águas 
do Pantanal, provocando 
desastre ambiental, como 
o verificado na Baía de 
Chacororé. A Baía, que 
era três vezes maior que a 
Baía de Guanabara, está 
completamente seca.

“A tragédia ambiental 
provocada pelas queima-
das no Pantanal de Mato 
Grosso deixaram marcas 
no meio ambiente. Desde 
o ano passado estamos 
trabalhando por um plano 
sustentável para a região, 
dessa forma evitar a repe-
tição do cenário de 2020. 
Não bastasse a preocupa-
ção com as queimadas. 
Temos um outro alvo. 
Combater a construção 
de barragens clandestinas 
nas baías do nosso panta-
nal”, afirmou Botelho, em 
suas redes sociais.

O parlamentar lembra 
que a edificação de uma 
barragem sem os estudos 
de viabilidade ambiental 
podem causar impactos 
irreparáveis no ciclo na-
tural da natureza, causan-
do desequilíbrio no meio 
ambiente e na economia.

Botelho afirma que já en-
caminhou as denúncias 
sobre os crimes ambien-
tais ao presidente da Co-
missão de Meio Ambien-
te, deputado Alan Kardec 
(PDT).

“Faremos também um 

documentário com equi-
pe da TVAL que será 
anexado aos relatórios da 
visita técnica. Com isso 
iremos notificar a Secre-
taria de Meio Ambiente 
e outros órgãos para uma 
fiscalização rígida na re-
gião”, pontuou o deputa-
do.

Já o Governo do Estado 
anunciou que irá executar 
um plano de ações para 
a recuperação da Baía. 
Intervenções imediatas 
para elevar o nível da 
água em caráter emer-
gencial foram definidas 
durante reunião entre a 
Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente (Sema), 
Secretaria de Estado de 

Fo
to

s R
ep

ro
du

çã
o

Infraestrutura e Logísti-
ca (Sinfra), e deputados 
estaduais.

“Estamos reforçando o 
compromisso do Esta-
do em dar sequência aos 
esforços que já estamos 
empreendendo desde 
2019, e 2020, para que a 
localidade não seja atin-
gida com severidade pelo 
período da estiagem. 
Vamos identificar ações 
emergenciais que podem 
ser feitas mesmo agora, 
no período das chuvas, e 
o planejamento realizado 
pela Sema no ano pas-
sado será executado na 
seca”, pontua a secretária 
de Meio Ambiente, Mau-
ren Lazzaretti.

Deputado diz que recebeu denúncias sobre crimes ambientais, 
como verificado na Baía de Chacororé
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NA CAPITAL /  Nathany Gomes

Após descobrir câncer maligno, artesã 
pede ajuda para custear tratamento

Artesã, casada e mãe 
de dois filhos, a jo-
vem Franciely Mello, 
de 27 anos, morado-
ra do bairro Parque 
Atalaia, na Capital, 
vive atualmente um 
dos momentos mais 
difíceis de sua vida. 
Há pouco tempo, ela 
foi diagnosticada 
com câncer no siste-
ma linfático do tipo 
maligno e, desde en-
tão, enfrenta dificul-
dades para custear o 
tratamento.

O medicamento de 
nome Bleomycin, in-
dicado para tratar a 
doença, que custa em 
média R$ 5,4 mil, 
e não encontra-se 
disponível no Siste-
ma Único de Saúde 
(SUS), uma vez que 
parou de ser distri-
buído no País devido 
à falta de matéria-
-prima para sua fa-
bricação.

Desempregada e im-
possibilitada de tra-
balhar, Franciely so-
brevive apenas com 
renda de seu esposo 
e a venda de pulsei-
ras artesanais pela 
internet, no entanto, 
os recursos não são 
suficientes para ar-
car com as despesas 
e comprar os remé-
dios que necessita.

Segundo a jovem, 
a falta desse medi-
camento pode agra-
var ainda mais o seu 
quadro de saúde, di-

minuindo as chances 
de cura.

“Esse medicamento 
é insubstituível e é 
fundamental pra um 
resultado de 100% 
positivo. A falta des-
se medicamento do 
protocolo da quimio-
terapia e os do fíga-
do que estou toman-
do há 7 meses causa 
a pior da inf lamação 
do fígado, conforme 
meu exame de san-
gue, Gama GT de 
295 controlado foi 
pra 1113. Isso por 
não ter dinheiro pra 
comprar o ursacol e 
colestiramina que re-
vestem meu fígado”, 
contou ao Notícia 
Max.

Após terem conhe-
cimento da situação, 
amigos e familiares 
da artesã se uniram 
e criaram um link no 
site Varquinha para 
ajudá-la. Além disso, 
uma rifa beneficente, 
no valor R$ 10, está 
sendo vendida para 
angariar os recursos 
em prol de Franciely.

“Atualmente meus 
amigos e família 
vendo a minha atu-
al situação fizeram 
uma vaquinha online 
para conseguir os R$ 
5.400 para importar a 
medicação. Meu tra-
tamento inicialmente 
será de seis meses, 
mas no decorrer do 
tratamento a médica 
ver a necessidade, 

pode estender para 
mais tempo”, com-
pletou.

A jovem relata que 
seu maior medo é 
deixar seus filhos 
pequenos desampa-
rados, e teme por sua 
vida, caso não consi-
ga prosseguir com os 
protocolos médicos 
e pede encarecida-
mente ajuda da po-
pulação para vencer 
o câncer.

“Amo meus filhos 
e família acima de 
tudo. Peço encareci-
damente para aque-
les que puderem me 
ajudar, contribuindo 
com qualquer valor, 
e para aqueles que 
não podem, peço que 
orem por mim”, con-
cluiu.

Os interessados em 
colaborar com Fran-
ciely, basta entrar em 
contato através das 
redes sociais, pelo 
Instagram: fofice.
acessorios2020 ou 
através do link: ht-
t ps://ww w.vak inha.
com.br/vaquinha/to-
dos-pela-franciely

Dados oficiais

De acordo com uma 
estimativa divul-
gada pelo Instituto 
Nacional do Câncer 
(INCA), em 2020 fo-
ram diagnosticados 
2.640 novos casos do 
câncer de linfoma, 
sendo estes, 1.590 

Medicamento indicado para tratamento da doença não encontra-se disponível no Sistema Único de Saúde

em homens, onde es-
tes possuem a maior 
probabilidade de de-
senvolver a doença, e 
1.050 nas mulheres.

entanto, é mais co-
mum entre adoles-
centes (15 a 29 anos) 
e adultos (30 a 39 
anos).

Franciely Mello necessita do medicamento de nome Bleomycin, indicado para 
tratar a doença, que custa em média R$ 5,4 mil

Ainda segundo o 
INCA, a doença 
pode se manifestar 
em qualquer faixa 
etária de idade, no 

04



Notícia Max – O senhor acredita 
que o Governo do Estado pagará 
a RGA dos servidores?

João Batista – O que nós temos 
de previsão na Lei Orçamentária 
Anual (LOA) é apenas os 2%, mas 
acredito que está fácil de ser nego-
ciado com o Governo do Estado e 
tudo vai depender daquilo que for 
consensuado entre os servidores e 
o Estado. Acredito que há espaço 
sim para uma negociação.

O problema é que nós estamos 
com uma situação muito rígida de 
ambos os lados, tanto para o lado 
do governo, quanto para os servi-
dores. Acho que há um espaço para 
abrir o diálogo, conversar a respei-
to, avançar, tanto o governo naqui-
lo que ele está propondo, quando 
aos servidores também.

Notícia Max - A Segurança e 
Agricultura Familiar tiveram 
atenção especial do senhor em 
2020. E para 2021, a bandeira 
continua a mesma?

João Batista – Sim, lembrando 
que todos os 24 deputados eles têm 
uma obrigação com todos os eixos 
de políticas públicas, independente 
se é da saúde, educação, seguran-
ça, agricultura familiar, tecnologia. 
Porém, a Assembleia Legislativa 
cria comissões permanentes de 
trabalho e nelas os parlamentares 
se organizam, buscando principal-
mente dar prioridade àquelas ban-
deiras que mais se identificam, tem 

conhecimento e também auxilia na 
bandeira de outros parlamentares.

No meu caso, por exemplo, sou 
especialista na área de segurança 
pública, então minhas principais 
bandeiras são essas, segurança pú-
blica, servidor público e a questão 
da agricultura familiar, pois vejo 
como uma das áreas que embora 
tanto na legislação passada quan-
to nessa teve parlamentares que 
deram uma atenção especial, mas 
não foi suficiente, pois o estado 
de Mato Grosso não deu a gran-
de atenção agricultura nas últimas 
três décadas, e merece uma aten-
ção especial.

Notícia Max – Como o senhor 
analisa o trabalho parlamentar 
de 2020, quando, inclusive, o se-
nhor chegou a assumir a Presi-
dência da AL?

João Batista – Na verdade, a fun-
ção de presidente da Casa de Leis 
ele foi totalmente resultado de um 
trabalho que a gente já vinha fa-
zendo desde 2019, de aproxima-
ção. Um trabalho onde o primeiro 
passo foi criar corpo, ganhar força, 
conseguimos atuar junto aos de-
mais parlamentares, Governo do 
Estado, abrindo as portas de todas 
as secretarias para que a gente pu-
desse estar levando as demandas 
que são prioritárias, como no caso 
dos servidores públicos, aquela 
bandeira que praticamente é ori-
ginária de onde eu venho, como 
todas as demais.

Acho que tivemos um prejuí-
zo por parte dos trabalhos que 
a gente realizou na questão da 
pandemia, mas mesmo assim, 
continuamos trabalhando, utili-
zando o terreno que conquista-
mos para poder trabalhar pela 
população de Mato Grosso em 
2019.

A próxima legislatura e presi-
dência da Mesa Diretora está 
votada para 2021/22, ou seja, 
qualquer um somente na próxi-
ma eleição, vai depender muito 
do pleito de 2022, mas eu não 
descarto e nunca descartei ne-
nhum projeto. Aquilo que a gen-
te puder contribuir, com certeza, 
eu vou estar buscando me qua-
lificar, buscando o apoio neces-
sário.

Notícia Max – Quais as perspec-
tivas econômicas para o Estado 
este ano? O senhor acredita em 
um crescimento e retomada da 
geração de empregos em MT?

João Batista – Acredito. Mato 
Grosso tem pessoas capazes, as 
condições climáticas de solo, 
investimentos que foram feitos 
no passado, tem o campo muito 
fértil para o empreendedorismo 
e assim como nós conseguimos 
passar o ano de 2020 sem que 
houvesse déficit na receita, acre-
dito que 2021 vai ser o ano da 
virada e Mato Grosso será prin-
cipal modelo para o Brasil, não 
somente no agronegócio, mas 

na geração de emprego e em 
tecnologia. O povo do Estado 
vem fazendo o trabalho há mui-
to tempo, fazendo a sua parte e 
contribuindo com a Balança Co-
mercial Brasileira, com país em 
todos os aspectos, não somente 
no agronegócio, mas sim, num 
todo. Acredito que 2021 para 
nós vai ser o marco aqui.

Notícia Max – Quanto ao pleito 
eleitoral do ano passado, o Pros 
saiu fortalecido?

João Batista – Se for levar em 
consideração um partido que ti-
nha um vice-prefeito e seis vere-
adores, a gente conseguir fazer 
um prefeito, dois vice-prefeitos 
e 26 vereadores, além de conse-
guir lançar 426 candidatos a ve-
reador, com recursos totalmente 
limitados, apenas na confiança 
do trabalho que a gente desen-
volveu junto a esses candida-
tos e depois do pleito eleitoral 
a gente conseguir manter esses 
grupos unidos, tenho certeza que 
no estado de Mato Grosso saiu 
muito forte e preparando espaço 
para 2022.

Notícia Max – E quanto a Gi-
sela Simona, se comenta uma 
possível saída dela da legenda, 
isso pode realmente acontecer?

João Batista – O papel da Gise-
la foi fundamental, exatamente 
para isso, na tomada das deci-
sões, mais uma vez ela demons-

trou queé uma pessoa de perfil, 
postura que não se limita a ficar 
em cima do muro e que está sem-
pre preparada para as mudanças, 
rever seus posicionamentos, em 
busca da coerência como ela 
sempre fala, com certeza ela vai 
estar fazendo.

Não nós já sentamos, conver-
samos e não podemos descartar 
nenhuma personalidade política 
de sair do partido, no entanto, a 
permanência da Gisela no Pros 
depende obviamente de um pro-
jeto que está sendo construído e 
isso parte também da nacional.

Já conversei também com a di-
retoria nacional e já estamos tra-
balhando no sentido de dar a ela 
o espaço necessário para que ela 
possa finalmente vencer as elei-
ções de 2022 e poder contribuir 
com Mato Grosso.

Em 2022 o Pros terá uma repre-
sentatividade muito grande, não 
somente na questão estadual, 
mas federal também. Hoje, o 
partido tem um grupo político 
em vários municípios, o que an-
teriormente não tinha, até bem 
pouco tempo atrás. Quando a 
Gisela se lançou para deputada 
federal ela não pôde contar com 
apoio do partido a nível estadu-
al, pois nós não tínhamos um 
grupo político do formado, e na 
próxima eleição nós vamos po-
der contar com isso.

João Batista: 
“Acredito que 2021 vai ser o ano da 
virada e Mato Grosso será principal 

modelo para o Brasil”

Por NATHANY GOMES

Com uma atuação forte e efetiva, o deputado estadual João Batista (Pros) já deixou sua marca no 
Legislativo estadual. Isto porque, ainda em seu primeiro mandato, o parlamentar assumiu de forma 
interina a presidência da Assembleia Legislativa. Ele tomou posse da direção da Mesa Diretora após 
o presidente Eduardo Botelho (DEM) pedir afastamento para tratamento de saúde quando foi infec-
tado pela covid-19 e a vice-presidente Janaina Riva (MDB) também tendo se afastado pelo mesmo 
período por licença-maternidade.

Sobre seu futuro político, João Batista afirma que nenhuma possibilidade é descartada e que caso 
opte por uma decisão, não medirá esforços para alcançá-la, inclusive uma possível candidatura à 
presidência da AL.

“A próxima legislatura e presidência da Mesa Diretora está votada para 2021/22, ou seja, qualquer 
um somente na próxima eleição, vai depender muito do pleito de 2022, mas eu não descarto e nunca 
descartei nenhum projeto. Aquilo que a gente puder contribuir, com certeza, eu vou estar buscando 
me qualificar, buscando o apoio necessário”, disse ao Notícia Max.

Tendo em vista aproximação das eleições estaduais e federais, o deputado elencou o fortalecimento 
de seu partido após a realização das eleições municipais e acredita que as chances de vitórias em 
2022 serão muito maiores.

“O que nós temos de previsão da RGA na Lei Orçamentária Anual 
(LOA) é apenas os 2%, mas acredito que está fácil de ser negociado 
com o Governo do Estado e tudo vai depender daquilo que for con-
sensuado entre os servidores e o Estado”

“Não nós já sentamos, conversamos e não podemos descartar ne-
nhuma personalidade política de sair do partido, no entanto, a per-
manência da Gisela no Pros depende obviamente de um projeto que 
está sendo construído e isso parte também da nacional”
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302 ANOS /  Nathany Gomes
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Emanuel anuncia inauguração do viaduto Murilo 
Domingos no dia do aniversário de Cuiabá

Com a entrega prevista 
para ocorrer em dezem-
bro de 2019, o viaduto 
Murilo Domingos, loca-
lizado na avenida Mano-
el José de Arruda (Bei-
ra Rio), foi adiada para 
este ano. A nova data foi 
anunciada pelo prefeito 
da Capital, Emanuel Pi-
nheiro (MDB), durante 
entrevista à rádio CBN 
Cuiabá. Conforme o 
gestor, a inauguração 
acontecerá no dia 8 de 
abril, aniversário de 302 
anos de Cuiabá.

O elevado custou aos 
cofres públicos cerca de 
R$ 14 milhões. O nome 
da superestrutura se 
dá em homenagem ao 
ex-prefeito de Várzea 
Grande e ex-deputado 
federal por Mato Gros-
so, Murilo Domingos (in 
memorian).

O objetivo da obra é fa-
cilitar o acesso da po-
pulação entre as duas 
cidades – Cuiabá e Vár-
zea Grande, além de 
eliminar os congestio-
namentos na região, be-
neficiando aqueles que 
trafegam pelo local.

Segundo Emanuel, o 
atraso se dá devido aos 
problemas estruturais e 
técnicos que surgiram 
durante a construção do 
viaduto, inviabilizando 
a conclusão dos traba-
lhos.

“Era para ser entregue 
agora, no final do ano. 
Mas um problema de 
infiltração, estrutural e 
técnico acabou atrasan-
do a obra. Teve um pro-
blema estrutural, tive-
ram que refazer um dos 
pilares, e isso atrasou 
em 60 e 90 dias. Com 
certeza em abril, no 
aniversário de 302 anos 
de Cuiabá, entregamos 
o segundo viaduto, o 
Murilo Domingos, da 
Avenida Beira Rio”, 
acrescentou.

A estrutura terá 200 
metros de extensão 
e 18 de largura. Vale 
lembrar que em 2019, 
Emanuel inaugurou o 
viaduto Juca do Gua-
raná “Pai”, situado na 

O objetivo da obra é facilitar o acesso da população entre as duas cidades – 
Cuiabá e Várzea Grande, além de eliminar os congestionamentos na região

avenida Edna Maria Al-
buquerque Affi (Aveni-
da das Torres). Este foi 
o primeiro construído 
com 100% pelo municí-
pio.

Pilares

Conforme Pinheiro, seu 
compromisso com a po-
pulação cuiabana é pau-
tada por cinco pilares: 
Saúde, Educação, As-
sistência Social, Infra-
estrutura e Mobilidade 
Urbana.

Ainda segundo o Chefe 
do Executivo Munici-
pal, mesmo após a vitó-
ria nas urnas, que pos-
sibilitou a conquista de 
seu segundo mandato, o 
ritmo de trabalho conti-

nuará o mesmo com a fi-
nalidade alcançar a mar-
ca de 90% de aprovação 
por parte dos cuiabanos.

“Eu concorro comigo 
mesmo, para superar os 
86% de aprovação tem 

que ter 90%, quase uma 
unanimidade. Não que-
ro que a minha gestão 
perca o ritmo, tem que 
ser o mesmo, para me-
lhor do que no primei-
ro mandato”, elencou o 
prefeito.
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com a nova administra-
ção, ele terá a oportuni-
dade de corrigir erros e 
falhas da anterior, po-
tencializando os acertos.

“Esses são os cinco pi-
lares. Quero intensificar 
os acertos, corrigir os 
erros e falha do primei-
ro mandato, atendendo 
as expectativas da po-
pulação. 

Ninguém me segura 
nessa determinação de 
não frustrar as expecta-
tivas da população cuia-
bana e temos aí um uni-
verso muito grande de 
obras para ser entregue 
em curto prazo”, com-
pletou.

Dentre elas que serão 
entregues em breve está 
a reforma do Mercado 
do Porto, Orla do Porto 
II e viaduto Murilo Do-
mingos.

“São obras a curto pra-
zo. A Mesa da Boemia 
ao lado do restaurante 
Choppão vou entregar 
daqui há alguns dias. 
São obras que já estão 
prontas e só faltam deta-
lhes, além de outras que 
nós já intensificamos e 
vamos iniciar. Temos 
muita coisa mesmo para 
entregar para população 
e melhorar a qualidade 
de vida da nossa gente”, 
concluiu.

A estrutura terá 200 metros de extensão e 18 de largura

Prefeito da Capital, Emanuel Pinheiro (MDB)
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MODAL DE TRANSPORTE /  Da Redação

59,4% dos cuiabanos 
preferem VLT, aponta 

Percent Pesquisas

O instituto Percent Pes-
quisas realizou levanta-
mento em Cuiabá para 
saber a opinião da popu-
lação quanto à preferência 
pelo modal de transporte, 
que vive um verdadeiro 
imbróglio entre a Prefeitu-
ra de Cuiabá e o Governo 
do Estado. Acontece que o 
governador Mauro Men-
des (DEM) anunciou em 

dezembro o fim do projeto 
VLT (Veículo Leve sobre 
Trilhos), que será ubstitu-
ído pelo BRT (abreviação 
para Bus rapid transit), 
medida que não agradou 
ao prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB).

A pesquisa foi realizada 
através da metodologia 
quantitativa, entrevistas 

pessoais, entre os dias 13 
e 14 de janeiro de 2021, 
com amostra de 400 en-
trevistas divididas pro-
porcionalmente conforme 
estatística da população 
de casa região de Cuiabá. 
O intervalo de confiança é 
de 95% e margem de erro 
é de 5% para mais ou para 
menos.
Conforme apurado pela 

A pesquisa foi realizada através da metodologia quantitativa, entrevistas pessoais, entre os dias 13 e 14 de janeiro de 2021

Percent, 59,4% dos entre-
vistados tem a preferência 
pelo VLT, enquanto 40, 
6% preferem o veículo 
BRT.

Dos entrevistados que 
preferiram o BRT (40,6%), 
88% deles disseram sim 
para troca, mesmo depois 
de saber que o governo 
de Mato Grosso investiu 

não, e que o governador 
foi correto em decidir de 
forma isolada.

A pesquisa mostra ainda 
que para 74,8% dos entre-
vistados, o prefeito Ema-
nuel Pinheiro (MDB) agiu 
certo ao entrar na Justi-
ça para barrar a troca do 
modal, enquanto 18,8% 
acham que ele está errado.

Percent Pesquisas mostra que maioria da população cuiabana tem preferência pelo VLT

aproximadamente R$ 1 
bilhão de reais no VLT e 
12% disseram não a subs-
tituição pelo BRT.

Já 85% dos entrevistados 
disseram que o governa-
dor Mauro Mendes deve-
ria consultar a população 
de Cuiabá antes da troca 
do modal VLT pelo BRT, 
enquanto 15% disseram 
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FORMATO ON LINE / Da Redação 

Aulas na rede estadual de ensino 
começam no formato não presencial

As aulas da rede 
estadual de ensino 

irão começar no 
próximo dia 8 de 

fevereiro, de forma 
não presencial (on 

line ou por meio de 
apostilas). 

A decisão foi tomada pelo 
Governo de Mato Grosso 
e levou em consideração 
o aumento no número de 
casos de Covid-19 no Es-
tado e a crescente deman-
da por leitos de UTI.

O Estado também avaliou 
a opinião de pais de alu-
nos e dos profissionais da 
Educação.

O Estado conta com mais de 700 escolas estaduais, com 380 mil 
alunos e 40 mil profissionais da Educação

08

“A decisão foi tomada para 
preservar a saúde dos pro-
fissionais da Educação e 
as famílias dos alunos, em 
decorrência do aumento no 
número de casos da doença 
no Estado e a ocupação dos 
leitos de UTI”, destacou o 
governador Mauro Mendes.

Outra decisão do governo 
será avaliar toda segunda-

-feira a curva epidemioló-
gica da doença. Ou seja, 
verificar se os casos estão 
aumentando ou diminuin-
do, para decidir se as aulas 
serão mantidas de forma 
não presencial ou irão para 
a modalidade híbrida (em 
que intercala alunos estu-
dando de forma presencial e 
a outra parte de forma não 
presencial).

Um boletim epidemiológico 
será emitido toda segunda-
-feira, após o retorno das 
aulas, para informar a co-
munidade se haverá ou não 
alteração na modalidade de 
ensino.

O Estado conta com mais de 
700 escolas estaduais, com 
380 mil alunos e 40 mil pro-
fissionais da Educação. 
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Aulas começarão no dia 8 de forma on line ou por meio de apostilas

De acordo com o 
secretário de Es-
tado de Educação, 
Alan Porto, “a in-
fraestrutura escolar 
está preparada para 
atender os alunos e 
profissionais tanto 
no ensino não pre-
sencial como no hí-
brido”.

João Batista: 

08
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INVESTIMENTOS / Da Redação 

Mauro: “Juína, Tangará da Serra e 
Araguaia ganharão hospitais regionais”

“Por meio do Mais MT, 
vamos construir três no-
vos hospitais regionais: 
em Juína, Tangará da Ser-
ra e um no Araguaia, que 
irão beneficiar milhares 
de mato-grossenses que 
precisam da saúde públi-
ca. 

Estas regiões sofrem com 
os vazios de assistência à 
Saúde, fazendo com que 
a população precise fa-
zer longos deslocamentos 
para receber atendimento 
especializado”. 

O anúncio foi feito pelo 
governador Mauro Men-
des (DEM) por meio 
de suas redes sociais, 
onde ele aponta também 
que o Governo do Esta-
do está fazendo a saúde 
funcionar, com repasses 
aos municípios em dia, 
ampliando, reformas e 
modernizações nas uni-
dades como foi feito no 
Metropolitano, Hospital 
Estadual Santa Casa e 
também nos regionais de 
Sorriso, Sinop, Rondonó-
polis e Cáceres.

“Estamos estendendo es-
sas melhorias para todas as 
nossas unidades, além de 
ter retomado as obras do 
Hospital Universitário Jú-
lio Muller, que por 7 anos 
esteve abandonada, e do 
Hospital Central, que ficou 
34 anos com as obras para-
lisadas”, frisou.
Pelo Mais MT, estão pre-
vistos investimentos de R$ 
1,18 bilhão na Saúde pelos 
próximos quatro anos. 

Os profissionais da 
Secretaria de Estado 
de Saúde (SES-MT) já 
trabalham na execução 
dos projetos, que estão 
na reta final.

Segundo o secretário de 
Saúde, Gilberto Figuei-
redo, os investimentos 
vão impactar positiva-
mente na sociedade, 
oferecendo um melhor 

09

Pelo Mais MT, estão previstos investimentos de R$ 
1,18 bilhão na Saúde pelos próximos quatro anos

serviço de saúde para 
quem depende do Siste-
ma Único de Saúde. 

“São projetos estrutu-
rantes que vão melho-
rar o atendimento aos 
pacientes que buscam a 
rede de saúde em Mato 
Grosso. 

Os investimentos vão 
preencher vazios assis-

tenciais, pois vão pro-
porcionar melhorias das 
estruturas já existentes 
com reforma e amplia-
ção e a construção de 
novas unidades que há 
décadas são reivindica-
das pelas pessoas que 
moram nas regiões me-
nos favorecidas”.

Mauro ainda ressalta 
que os investimentos do 

programa Mais MT fa-
rão com que Mato Gros-
so tenha, em médio pra-
zo, “hospitais públicos 
muito melhores do que 
hospitais privados”.

“Vocês vão ver, daqui 
a algum tempo, que va-
mos ter hospitais públi-
cos muito melhores do 
que hospitais privados 
em Mato Grosso. 

Fo
to

 R
ep

ro
du

çã
o/

In
st

ag
ra

m

O Hospital Estadual 
Santa Casa, que a Pre-
feitura de Cuiabá dei-
xou fechar e nós rea-
brimos em 2019, é um 
exemplo. 

É um hospital muito 
melhor do que era an-
tigamente”, declarou o 
governador, em recente 
entrevista.

Anúncio de construção de três novos hospitais regionais foi feito pelo governador Mauro Mendes nas redes sociais

João Batista: 
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REPRESENTATIVIDADE Da Redação

Emanuel é eleito presidente do 
Consórcio do Vale do Rio Cuiabá

O prefeito Emanuel Pinheiro foi eleito 
presidente do Consórcio do Vale do 
Rio Cuiabá, em evento realizado na 

Associação Mato-Grossense dos Municípios 
(AMM). A chapa encabeçada pelo gestor cuia-
bano foi consensual.

O Consórcio é formado pelos municípios de 
Cuiabá, Várzea Grande, Acorizal, Barão de 
Melgaço, Chapada dos Guimarães, Jangada, 
Nobres, Nossa Senhora do Livramento, Nova 
Brasilândia, Planalto da Serra, Poconé, Rosá-
rio Oeste e Santo Antonio de Leverger, ocu-
pando uma área de 76 mil quilômetros qua-
drados.

Em seu discurso, Emanuel afirmou que o mo-
mento é de união, para promover o resgate de 
políticas públicas perante o cenário regional. 
Vale destacar o papel do deputado federal 
Emanuelzinho na vitória do prefeito cuiabano, 
com intensa articulação junto aos prefeitos.

Segundo Emanuel Pinheiro, sua vitória foi do 
municipalismo e ajudará na autonomia e lide-
rança dos municípios. O chefe do Executivo 
cuiabano lembrou de todo sacrifício feito pela 
região para que o desenvolvimento se esten-
desse ao longo de todo estado e destacou que 
agora é o momento de verdadeiramente reco-
nhecer toda a contribuição dos 13 municípios.

“Esse momento é muito importante, porque só 
quem conhece a realidade do municipalismo, só 
quem conhece a realidade dos pequenos municí-
pios do estado de

Mato Grosso sabe que um prefeito, uma prefeita, 
um gestor, mata cem elefantes por dia para po-
der sobreviver e poder tocar a municipalidade”, 
disse o prefeito.

“Só a nossa união pode promover o resgate da 
retomada política, administrativa, cultural e so-
cial da mais importante região do Estado peran-
te o cenário regional do nosso estado”, afirmou 
em seu discurso.

Em seu discurso, Emanuel afirmou que o momento é de união, para 
promover o resgate de políticas públicas perante o cenário regional

Pinheiro agradeceu a confiança recebida dos gestores municipais e também o trabalho de articulação realizado pelo deputado federal Emanuelzinho
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ARIES
A Lua Nova desta semana traz superação de desafios que assolavam 
a carreira e as metas futuras. Haverá a oportunidade de entender o 
ciclo atual, com a intenção de transformar a sua relação com o mundo 

e com figuras de autoridades. O desapego é uma condição para despertar o 
seu verdadeiro caminho daqui para frente.

TOURO
A Lua Nova desta semana ampliará ainda mais o seu campo de 
visão, fornecendo foco e compreensão das crenças que cercam a 
sua experiência de vida. Haverá superação e estreitamento com a 

sua filosofia de vida, além de estudos e acesso cultural. Ao longo da semana 
será preciso compreender.

GEMEOS
A Lua Nova desta semana vai trazer superação de desafios materiais 
com foco em acertos de contas, heranças, bens materiais e recursos 

compartilhados. O céu traz compreensão das mudanças pelas quais você vem 
passando no âmbito profissional e lhe dá condições de assumir uma postura 
firme e sólida para organizar os investimentos. 

CANCER
A Lua Nova desta semana traz superação no relacionamento comer-
cial ou afetivo. O céu lhe proporciona consciência das necessidades 

ao se relacionar com pessoas que afetam as suas metas. Por isso é uma 
semana para obter soluções relacionadas a sociedades, parcerias ou ao rela-
cionamento afetivo. 

LEAO
A Lua Nova desta semana traz superação no trabalho e transfor-
mações de hábitos. É uma semana para ser mais produtivo e tomar 

consciência de quanto é preciso transformar as metas, porque dessa forma 
surgirão oportunidades para assumir novas posturas com determinação e 
desapego. 

VIRGEM
A Lua Nova desta semana traz superação de suas necessidades de 
reconhecimento e de afetos. Haverá a oportunidade de assumir uma 

postura adequada para o seu desenvolvimento e de curar sentimentos e ex-
pectativas que você vem carregando no relacionamento afetivo.

Tendo dito isso, foi elevado às alturas 
enquanto eles olhavam, e uma nuvem o 
encobriu da vista deles. 

Atos dos Apóstolos 1:9

800g de batata tipo Asterix 1 gema 1 colher 
(sopa) de margarina 1 e 1/2 xícara (chá) de 
farinha de trigo (aproximadamente) Queijo par-
mesão ralado e orégano para polvilhar Recheio 
2 xícaras (chá) de presunto triturado 1 xícara 
(chá) de queijo muçarela ralado 1/2 xícara 
(chá) de requeijão tipo Catupiry ® gelado

Molho 4 colheres (sopa) de azeite 1 cebola 
picada 2 dentes de alho amassados 3 xícaras 
(chá) de molho de tomate 1 cubo de caldo 
de galinha Sal, pimenta-do-reino e orégano a 
gosto

ingredientes

Como Fazer

5 dicas úteis para otimizar o tempo
Saber como otimizar o tempo é a chave para conseguir 

ter uma vida mais organizada e um dia mais produtivo. Muitas 
vezes você pode pensar que o dia de outras pessoas parece 
ter mais de 24h, pois elas conseguem realizar muitas coisas, 
e você não.

O segredo para isso é a otimização de tempo. Otimizar 
seu tempo é saber aproveitá-lo da melhor maneira possível, 
fazendo com que ele trabalhe para você, e não o contrário. 
Abaixo, você confere 5 dicas para otimizar o tempo que você 
tem disponível todos os dias.

1. Mantenha o seu ambiente constantemente organizado
Já percebeu a sensação de alívio e renovação que senti-

mentos quando estamos em um ambiente limpo e organizado? 

2. Estabeleça um horário para acessar  internet
Ficar com o celular por perto é uma tentação para acessar 

o e-mail constantemente e as redes sociais para dar uma 
espiadinha se chegou algo novo. 

3. Aproveite as horas vagas, como intervalos e filas
Aproveite os momentos ociosos para resolver pendên-

cias. Às vezes ficamos nos enrolando para fazer uma tarefa 
pequena, que nos tomaria apenas alguns minutos, quando 
poderíamos resolver ela de uma vez.

4. Faça listas de tarefas
Eu sempre gosto de enfatizar a importância das listas de 

tarefas, porque desde que comecei a utilizá-las no meu dia 
a dia, minha relação com a produtividade mudou. Agora sou 
uma pessoa extremamente eficiente e não tem desculpas 
para não fazer o que preciso.

5. Quando perceber que não está rendendo, faça uma pausa
Algumas pessoas tem o costume de desistirem logo nos 

primeiros minutos de uma tarefa. Outras, tem o hábito de 
continuarem tentando fazer algo por horas, mesmo quando 
não estão conseguindo fazer mais nada.

Se você não está mais conseguindo obter um bom rendi-
mento, não insista em fazer uma tarefa. Largue-a, e vá fazer 
outra coisa. Eu tiro pausas ocasionais durante o trabalho, em 
média de 30 em 30 minutos, por no máximo 5 minutos. Depois 
disso, volto a trabalhar.

Cozinhe as batatas no vapor até amaciarem. 
Passe ainda quentes pelo espremedor e deixe 
esfriar.

Para o molho, em uma panela, aqueça o azeite, 
em fogo médio, e refogue a cebola e o alho por 3 
minutos. Junte o molho, o caldo de galinha e coz-
inhe por 5 minutos, após levantar fervura. Tempere 
com sal, pimenta, orégano e reserve.

Para o recheio, misture todos os ingredientes e 
modele bolinhas. Em uma tigela, misture as bata-
tas amassadas, a gema e a margarina. Junte a 
farinha, aos poucos, misturando com as mãos até 
obter uma massa homogênea. Se necessário, adi-
cione mais farinha para modelar.

Abra pequenas porções da massa na mão, colo-
que as bolinhas do recheio no centro e modele 
os nhoques. Cozinhe em uma panela grande com 
água fervente, aos poucos, até que subam à su-
perfície. Retire com uma escumadeira e coloque 
em um refratário grande.

Cubra com o molho, polvilhe com queijo parmesão, 
orégano e leve ao forno médio (180º C), preaque-
cido, por 15 minutos. Sirva em seguida.

Nhoque recheado

LIBRA
A Lua Nova desta semana traz superação em família e compreensão 
dos movimentos que devem ser transformados. Fica em destaque a re-

lação com pais, sogros e avós. A experiência favorece decisões, com o propósito 
de ressignificar a rotina e o seu estilo de vida. O Céu traz grandes exigências 
para focar no autodesenvolvimento e em seus interesses pessoais. 

ESCORPIAO
A Lua Nova desta semana traz mais consciência sobre pensamentos 
e estudos. Há superação na relação com as pessoas do seu convívio, 

principalmente com parentes. Você está mais profundo e, com isso, vem trans-
formando a forma de perceber as experiências que o cercam. A semana pede 
sabedoria e habilidades para lidar com as mudanças que afetam a família. 

SAGITARIO
A Lua Nova desta semana traz superação financeira. Será preciso tomar 
consciência do seu momento profissional e focar uma nova forma para 

administrar os recursos materiais. O desenvolvimento da vocação ou uma nova 
atividade profissional traz mudanças profundas. Mas a semana pede uma nova 
tônica para expressar os projetos e as ideias com as pessoas do seu convívio. 

CAPRICORNIO
A Lua Nova desta semana mexe consideravelmente com as suas postu-
ras e as suas decisões. É uma semana para superar os desafios e tomar 

consciência do novo ciclo que se inicia. Você será levado a curar os ressenti-
mentos e a assumir as rédeas da sua vida. O céu pede habilidades para lidar 
com investimentos e decisões profissionais. 

AQUARIO
A Lua Nova desta semana traz superação de medos e sentimentos 

que estavam armazenados. Haverá a oportunidade de entender mais sobre 
questões profundas e de assumir nova consciência e o seu processo de auto-
conhecimento. É preciso entender o cenário em que você está inserido, porque 
inicia-se uma fase de maiores exigências e compromissos. 

PEIXES
A Lua nova desta semana vai pedir inovações em projetos e no desen-
volvimento de atividades com um grupo de pessoas. O céu traz supe-

ração, estreitamento e envolvimento com as suas ideias. É importante entender 
que você deve renovar os pensamentos.

i l m e s
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Você está em busca de um bom filme 
para ver na Netflix!?

Confira esse filmaço que preparamos 
pra você!!

BUD - O Cão Amigo 
Um cachorrinho bom de bola. Um garoto solitário, 
faz amizade com um cãozinho e os dois se tornam 
craques de basquete. Agora, depois da fama, o 
antigo dono quer o cachorro de volta.
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JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

IRENECarvalho

Natacha Carvalho Lima e Paulo Alexandre 
Lima em viagem romântica!!

A belíssima primeira-dama Márcia Pinheiro dominou os holofotes com seu look, que fez 
referência à cultura regional. Sempre com muita elegância e  mostrando de forma  exuber-
ante  a vestimenta local. Em foco aqui, o Cururu e Siriri!! Sempre  com bom gosto ímpar!!!  
Melhor representação de carinho ao nosso povo não há!

O belo empresário, Antônio Henrique Schefer, 
em Férias no RJ!!

A colunavel, Tili Albuquerque Garcia Cor-
rêa, comemorando Natal em família!

Família linda, Rodrigo, Benicio, Beatriz e 
Bianca Coelho. Em comemoração à entrada 
do ano de 2021
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Criolipólise de CONTRASTE!
Elimine até 42% de gordura localizada em apenas 
1 sessão. Por apenas R$ 250,00 (a região)

Estética Real Corpo. Esteticista e Cosmetóloga, Elaine Damatta. 
Whats (65)99223-1953. Não perca.. Super indico!

Promoção válida 

até final do mês de 

janeiro


